

En croissance, Abaques Audiovisuel mise sur la RSE



Stéphane Gambier et Frédéric André, dirigeants fondateurs d'Abaques Audiovisuel

© Abaques Audiovisuel

La PME toulousaine Abaques Audiovisuel est certifiée « Platinum » par EcoVadis, référence mondiale pour les évaluations RSE. Avec cette distinction, l'entreprise spécialisée dans l'intégration audiovisuelle, qui emploie 51 personnes pour 11,6 M€ de chiffre d'affaires enregistré en 2023 (15 % de croissance), indique faire partie du 1 % des sociétés les plus vertueuses. « *Nous avons toujours eu une approche avant-gardiste, durable et éthique* », estiment les fondateurs, Stéphane Gambier et Frédéric André. *Mais obtenir aujourd'hui - qui plus est l'année de nos 20 ans - la plus haute certification internationale EcoVadis est une très grande fierté pour l'ensemble de nos équipes et la reconnaissance de tout le travail engagé.* »

alidieres@lalettrem.net